



Panduan Liburan Musim Panas di Sedona yang Tidak Boleh Dilewatkan

Description

Melarikan diri dari panas musim panas di kota dengan mengemudi hanya beberapa jam ke utara, di mana suhu lebih sejuk dan tersedia berbagai pengalaman untuk dinikmati. Temukan tempat menginap, makan, minum, dan berpartisipasi dalam kegiatan musim panas terbaik di Red Rock Country.

Tempat Menginap yang Direkomendasikan

Amara Resort & Spa: Menggabungkan kesophisticationan Southwest dengan energi kontemporer, resort ini dikenal sebagai salah satu "Best Hotels" oleh Condé Nast Traveler dan U.S. News & World Report. www.amararesort.com

L'Auberge de Sedona: Villa yang luas, suite, dan kamar yang menekankan berbagai aspek properti, termasuk pemandangan red rock yang luar biasa, sungai yang tenang, dan spa terinspirasi alam. www.lauberge.com

TinyCamp: Pengalaman glamping premium dengan empat rumah khusus di Oak Creek Canyon, dengan dek yang ditinggikan, hot tub pribadi, dan perapian gas. www.tinycamp.com

Tempat Makan & Minum yang Direkomendasikan

Cress on Oak Creek: Menawarkan masakan Arizona dengan teknik Prancis, pengaruh Eropa, dan bahan-bahan lokal. www.lauberge.com/dining/cress-on-oak-creek

Dahl & Di Luca Ristorante Italiano: Menekankan bahan berkualitas tinggi, organik, dan berkelanjutan dalam hidangan Italia. www.dahlanddiluca.com

Oak Creek Brewery: Menyajikan bir tangan yang dibuat dengan baik dalam suasana taman bir santai. www.oakcreekbrew.com

Kegiatan yang Direkomendasikan

Devil's Bridge Trail: Hike yang cukup sulit dengan pemandangan yang menakjubkan. www.coconinonationalforest.us

Jeep Tour: Menjelajahi keindahan alam dan energi Sedona dengan tur jeep.
www.sedonajeptours.com/vortex-tours

Red Rock State Park: Taman alam 286-acre dengan pemandangan yang menakjubkan.
www.azstateparks.com/red-rock

Sedona Hummingbird Festival: Acara tiga hari ini merupakan festival kolibri terbaik di dunia.
www.hummingbirdsociety.org

Jelajahi Red Rock Country dan nikmati keindahan alam, kuliner, dan kegiatan musim panas yang menarik di Sedona. Tersedia banyak opsi penginapan, restoran, dan aktivitas luar ruangan yang dapat dinikmati oleh seluruh keluarga. Plan your summer getaway to Sedona now!

Ringkasan

Anda ingin melarikan diri dari panas musim panas di kota dengan berkendara beberapa jam ke utara, di mana suhu lebih dingin dan banyak pengalaman yang bisa dinikmati. Temukan tempat menginap, makan, minum, serta berpartisipasi dalam aktivitas musim panas terbaik di Red Rock Country.

Apakah Anda lebih suka menginap di Amara Resort & Spa, L'Auberge de Sedona, atau TinyCamp? Dan di mana Anda akan makan malam, di Cress on Oak Creek, Dahl & Di Luca, Oak Creek Brewery, atau René at Tlaquepaque? Jangan lupa untuk menjelajahi berbagai aktivitas, seperti mendaki puncak Devil's Bridge, tur jeep Earth Wisdom, atau mengunjungi Red Rock State Park dan Festival Kolibri Sedona.

Apa yang ingin Anda coba terlebih dahulu? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah! Terima kasih sudah membaca.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)